

1997

**See-Wolfs Pläne noch geheim
zum Leuchtturm
wird der Turm am Main!**

**Hafen – Yachten – Schummerbar
Die Raabekazze stellen´s dar !**



Flörsheimer Zeitung 14.02.1997



Flörsheimer Zeitung, 25.03.1997

Überraschender Baubeginn des Flörsheimer Mainhafens

FLÖRSHEIM (bzm) - Der Plan, die Stadt durch Bau und Anlage eines Yachthafens attraktiver zu machen, scheint bei den Verantwortlichen der Stadt letzte Reserven mobilisiert zu haben. Schon am kommenden Dienstag, 1. April, 17.30 Uhr, wird Erster Stadtrat Norbert Hegmann in Vertretung für Bürgermeister Dieter Wolf, der sich in Urlaub befindet den Startschuss für die Bauarbeiten geben. Wie einzelnen Presseberichten in der letzten Zeit zu entnehmen war haben bereits umfangreiche Voruntersuchungen stattgefunden. Nach dem offiziellen Startschuss kann mit den Tiefenbohrungen, die immerhin bis zu einer Tiefe von 21 m durchgeführt werden, begonnen werden. Das Ergebnis dieser Maßnahmen entscheidet

letztendlich darüber, bis zu welcher Größe Schiffe den Flörsheimer Yachthafen anlaufen können. Am kommenden Dienstag werden dazu die entsprechenden Bohrgeräte angefahren. Vorübergehend ist daher in der Hauptstraße mit Behinderungen zu rechnen, da die Geräte deutliche Überbreite haben. Die Anwohner der Zufahrtswege werden von der Polizei entsprechend informiert, um ihre Fahrzeuge vorübergehend auf dem Parkplatz am Mainufer zuparken. Fachleute gehen von einem Zeitraum von 11 Wochen für die ausgiebigen Voruntersuchungen aus.

Norbert Hegmann wird den Plan vorstellen und ggf. auf Fragen interessierter Bürger eingehen. Vertreter des Wasser- und Schifffahrtsamts werden die Anwesenden über Umfang, Kostenrahmen, vorgesehene Nutzung und voraussichtliche Bauzeit informieren.

